



Ebikon, 3. Juli 2017

Medienmitteilung

Die FDP besichtigte die Mall und wählte ein neues Vorstandsmitglied

Die FDP.Die Liberalen Ebikon verband ihre diesjährige Generalversammlung mit einer Besichtigung der Mall of Switzerland. Die Einladung stiess auf sehr positives Echo. Rund 30 Mitglieder nutzten die Gelegenheit, sich über den Stand der Arbeiten am zweitgrössten Einkaufszentrum der Schweiz zu orientieren. «Wir hatten eine sehr kompetente Führerin und bekamen beim Rundgang sowie nachher im Showroom interessante Einblicke in das kurz vor der Fertigstellung stehende Projekt. Nun sind wir gespannt auf die Eröffnung am 8. November», hält Parteipräsident René Friedrich fest.

Für die statutarischen Traktanden begaben sich die Anwesenden ins nahe gelegene Restaurant Oasis, das im Businesscenter D4 gleich gegenüber dem Showroom der Mall of Switzerland liegt. Die Traktanden gaben kaum zu reden. Alle Kommissionen der Gemeinde, in denen die FDP erfreulich vertreten ist, haben ihre Arbeit aufgenommen und zogen an einer kürzlichen parteiinternen Zusammenkunft die erste Bilanz, wie René Friedrich in seinem Jahresbericht erwähnte.

Für den zurücktretenden Ruedi Mazenauer, der den Vorstand aufgrund seiner neuen beruflichen Selbständigkeit verlässt, stellte sich Philippe Ugolini zur Verfügung. Der 32-jährige Berufs-Dirigent, der neben seiner Haupttätigkeit ein Musikbüro betreibt und an der Universität Zürich Wirtschaft studiert, wurde von der Versammlung mit grossem Applaus gewählt. Er wird im Vorstand das Ressort von seinem Vorgänger übernehmen und die Anliegen einer jüngeren Generation vertreten. Der Präsident würdigte das Engagement von Ruedi Mazenauer und freute sich auf die Zusammenarbeit mit seinem Nachfolger.

Weitere Informationen erteilen Ihnen: René Friedrich, Parteipräsident FDP.Die Liberalen Ebikon, Telefon 041 220 03 15.